
Calibrer le budget de l’Etat pour financer les primes à la conversion à hauteur d’au moins 5 milliards

par an pour arriver en moyenne à un renouvellement de 400 000 véhicules par an, et profondément

réformer le système des aides.

Pour financer ces mesures, rehausser le seuil de déclenchement du malus automobile au poids à

hauteur, augmenter la contribution au malus au poids et affecter les nouvelles recettes émanant des

autoroutes au fur et à mesure que les concessions vont retourner dans le giron de l’Etat.

S’attaquer à un émetteur important de pollution des automobiles, les émissions liées au freinage, en

permettant d’installer des systèmes de captation peu coûteux valant surclassement Crit’air.

Le groupe Front de Gauche à la métropole du Grand Paris tire à nouveau la sonnette d’alarme sur le

manque de moyens dédiés à l’accompagnement de la mise en place des zones à faible émission dans

plusieurs grandes métropoles en France. 

Chaque année, des milliers de morts sont directement liées à la pollution de l’air, dont une part très

importante en Ile de France. Il y a urgence à agir et à mettre en place des outils pour diminuer la pollution

et la ZFE en est un. 

Faute de moyens mis en place pour accompagner la transition vers les véhicules non polluants, cette

mesure est injuste et inefficace. Injuste, parce qu’elle oblige à ne plus pouvoir se déplacer plus d’un

million d’automobilistes qui ne peuvent pas débourser les milliers d’euros nécessaires à l’achat de

véhicule propre. Inefficace, car dans les faits, l’échéance d’interdiction des véhicules critères 3 est sans

cesse repoussée. 

Il y a urgence à mettre en place les ZFE, et à les mettre en place dans des bonnes conditions. Nous avons

des solutions : 

Nécessité environnementale et de santé publique, les ZFE risquent pourtant d’être au mieux un échec, au

pire le foyer d’une révolte sociale dans tout le pays. Le gouvernement doit entendre nos propositions

pour sortir au plus vite de cette impasse qu’il a lui-même créée.
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ZFE :  Il y a urgence à dégager des moyens et prendre des décisions

fortes pour éviter une catastrophe annoncée.

Nous avons des solutions ! 

Vous êtes convié.e à une conférence de presse 

Le mardi 21 février à 11h30, à l'hôtel de ville de Gennevilliers

177 Av. Gabriel-Péri 92230 Gennevilliers


